

# ～ football life ～

リーグ開幕に向けて!!

## 『77期生卒業おめでとう!!』

3月7日に卒業式が行われ77期生が卒業しました。サッカー部18名も卒業となります。

翌日には3送会も開催され、思い出の詰まった鷺宮グラウンドで1・2年生と真剣勝負でサッカーを楽しみました。3年生は意地を見せたいところでしたが、運動不足もあり1・2年生に完敗…それでも良いプレーも随所に見せてくれました!

ゲームの後は、3年生一人一人からメッセージと1・2年生から寄せ書きのプレゼントを贈りあい解散しました。3年生からは、進路に向けてのアドバイスやサッカー部への感謝のメッセージなど1・2年生にとって刺激になったのではないのでしょうか。キャプテン・部長からは、『選手権までぜひやりきってほしい、自分たちの成績を超えてほしい』との激励もありました。3年生が成し遂げなかった都大会出場・東京都ベスト32に向けてより一層トレーニングに励んでいきましょう!!



## 4月1日のリーグ戦開幕に向けて

4月1日(火)にNS1部・2部リーグの開幕戦が行われます。相手は早大学院B・Cチームになります。AチームはT3リーグに所属しており格上になりますが、Bチームには負けられません。リーグ開幕戦に向けて、顧問の母校である立教大学との練習試合も行いました。大学生のフィジカル・技術に圧倒されるもののチームで食らいつくなど成長も感じられました。3月末は、監督が東京都高体連海外遠征プロジェクトでタイ遠征に行っており不在のため、選手一人ひとりがより自立してチームのために行動していくことが求められます。キャプテンを中心に公式戦で勝てるチームを目指して練習に励みましょう。